

VIALIDAD COMPROMETIÓ ARREGLOS PARA HOY

# Imprudencia de camión tolva destruyó puente y dejó a siete familias aisladas

**Acusan falta de mantención.** Municipio debió ingresar por un predio privado, para llevar alimentos y medicamentos.

**SAN CLEMENTE.** Un nuevo malestar ciudadano sumó el Ministerio de Obras Públicas en la región, luego que una veintena de residentes del callejón San Francisco cumpliera cuatro días incommunicados, a causa de un camión cargado que no respetó el tonelaje permitido en el puente de madera del sector. La emergencia generó la impotencia de los vecinos, debido a que aseguran en varias ocasiones le hicieron saber a Vialidad la necesidad de aumentar la fiscalización y mejorar las condiciones de la estructura, ubicada en el km. 1,3 de la ruta SK-382, cuya capacidad estaba señalizada con ocho mil kilos, sin embargo el irresponsable conductor cruzó con áridos con un peso total casi tres veces del máximo. Afortunadamente, el operador resultó ileso.



El vehículo pesado cruzó la estructura de madera, con un sobrepeso de tres veces lo permitido.

## VULNERABILIDADES

Además del destroz de las vigas y tablonés, e incluso casi se dañó la matriz del agua potable, la mayor afectación corresponde al aislamiento en que permanecen desde la mañana del jueves siete familias, quienes dependen únicamente de ese camino rural para desplazarse hacia las zonas urbanas tanto en San Clemente como en Talca, ambas ciudades distantes a 25 minutos en promedio. Entre los perjudicados se contabilizan personas mayores con pro-

blemas de salud, condición que mantiene aún más angustiados a los habitantes, según lo que expresan de un lado del puente en diálogo con la prensa que asistió a reportear la problemática. En respuesta a la contingencia, los equipos municipales y personal de Vialidad acudieron a la localidad para evaluar posibles soluciones. En esa línea, la alcaldesa de San Clemente, María Inés Sepúlveda, en presencia de los afectados des-

de el lugar inició gestiones con las autoridades regionales.

## CELERIDAD

En una diligente acción se contactó con el director de Senapred Maule, Carlos Bernales, quien logró el compromiso del director de Vialidad, Roberto Bustos, en cuanto a que hoy comenzarán los trabajos para partir la instalación de un puente provisorio que permitirá retomar la circulación vehi-

cular y peatonal.

Durante el fin de semana, la jefa comunal logró llegar a los hogares incommunicados gracias a la facilidad de dueños de predios privados que autorizaron el paso de vehículos municipales. María Inés Sepúlveda llevó personalmente alimentos, insumos clínicos como jeringas, medicamentos, frazadas y artículos de aseo, entre otros ayudas de primera necesidad.

«Esperamos que hoy la Dirección de Vialidad parta con los trabajos para recuperar cuanto antes la conectividad, es prioritario resolver esta urgencia. Asimismo, llamamos a las empresas que transitan con carga pesada por el sector a respetar las normas del tránsito», enfatizó la alcaldesa de San Clemente.



Vecinos se mostraron indignados con Vialidad. La dirección regional aseguró que hoy se iniciarán las faenas de recuperación.